

Peña apostará al desarrollo agropecuario: De la Madrid (El Financiero 12/10/12)

Peña apostará al desarrollo agropecuario: De la Madrid (El Financiero 12/10/12) Héctor A. Chávez Maya / enviado Viernes, 12 de octubre de 2012 Reducirá notablemente la importación de alimentos. CANCÚN, QR, 11 de octubre.- En los próximos seis años, México incrementará su producción agropecuaria, reducirá notablemente sus importaciones y dejará las bases para que el país salga del subdesarrollo y entre a una etapa de primer mundo, aseguró Enrique de la Madrid Cordero. Al inaugurar el 11 Encuentro Nacional de Porcicultura con la representación del presidente electo, Enrique Peña Nieto, el coordinador para temas del campo del equipo de transición garantizó que la próxima administración dará la importancia que merece a la producción de alimentos en el país y apostará al desarrollo del campo mexicano y al sector pecuario, que en la actualidad es deficitario en muchas ramas. Reconoció que la falta de políticas públicas a favor del sector primario ha provocado que México aumente su dependencia alimentaria, pues actualmente se importa 61.55 por ciento de la demanda de maíz, el 70 por ciento de arroz y 90 por ciento de oleaginosas. Apuntó que en el mundo se está reconociendo que la demanda de comestibles crece de manera constante, igual que los precios. Por ello la propuesta del presidente Electo es aumentar lo más que se pueda la producción, a fin de dar al país autonomía sin la presión de la riesgosa dependencia alimentaria. "El campo aún encierra un gran potencial productivo y generador de empleos, y jugará un papel relevante en la estrategia de desarrollo nacional en la próxima administración." Políticas reales Ante el subsecretario de Alimentación y Competitividad de la Sagarpa, Ernesto Fernández Arias, del presidente electo del Consejo Nacional Agropecuario (CNA), Benjamín Grayeb, y representantes de sector porcícola, De la Madrid dijo que poner al campo en un primer plano en el esquema de desarrollo no es imposible, si se logran aplicar políticas adecuadas a la realidad, como lo hicieron en su momento países como Brasil, China, Corea, Singapur y Hong Kong, que hace 30 o 40 años se encontraban en las condiciones en que ahora está México. Destacó que el trabajo de transición del gobierno federal ha sido intenso y se realizan muchas reuniones con representantes gubernamentales a fin de hacer un diagnóstico real sobre los sectores productivos y económicos del país, del cual saldrá una propuestas que será sometida a la consideración de Enrique Peña Nieto. Finalmente resaltó la importancia de la porcicultura nacional, que está llamada a convertirse en una de las más dinámicas como proveedora de alimentos y proteínas de origen animal, generadora de empleos y divisas para la economía nacional.